

Élections législatives 2024  
3<sup>ème</sup> circonscription de l'Ardèche

Alexandre FAURE  
Suppléant – Roman LAFITTE

Tous les partis politiques croient encore nous sauver en repoussant les limites de la planète et de l'être humain.

Ils proposent d'extraire toujours plus de matières et d'énergie de la terre pour augmenter toujours plus notre confort et notre plaisir.

Pour cela, ils préconisent de vivre à crédit, avec un emprunt à la consommation de plus de 100 milliards d'euros chaque année ...

Nous sommes au contraire convaincus que nous pouvons construire notre bonheur en respectant les limites de la planète et de l'être humain.

Pour cela, nous nous engageons notamment à :

- limiter le revenu mensuel d'une personne à 6 000 € par mois,
- instaurer un montant de retraite unique pour tous, proportionnel au temps de travail,
- surtaxer tous types d'écrans,
- arrêter l'importation de gaz de schiste depuis les Etats-Unis et réduire notre consommation d'énergie en conséquence,
- orienter les aides européennes vers les exploitations agricoles de taille humaine, en conversion bio et en vente locale (la répartition des aides européennes dépend de chaque état),
- arrêter la sélection génétique humaine liée à la reproduction artificielle,
- acter que le sexe est une réalité biologique de tout être humain qui ne peut pas être changée,
- arrêter « l'intelligence » artificielle et faire appel à l'intelligence collective, en mettant en place des conventions citoyennes décisionnelles, composées de personnes tirées au sort,
- bâtir un accord de paix en rencontrant l'Ukraine et la Russie,
- exiger l'évacuation de toutes les colonies israéliennes de Cisjordanie.

Candidats soutenus par EPPOC  
Écologie Politique, Pacifisme et Objection de Croissance  
[www.decroissance-elections.fr](http://www.decroissance-elections.fr)

*Très peu de nos bulletins seront disponibles dans les bureaux de vote.*